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Ich habe Köpke auch nie als enorme Verstärkung gesehen. Aber sollten die 800000 stimmen,
dann sage ich, dass man das durchaus machen kann. Eine gewisse Qualität hat er ja
nachgewiesen. Er ist schnell, hat einen ordentlichen Schuss und einen Torinstinkt. Er hat
nachgewiesen, dass er in der zweiten Liga konstant Tore schießen kann, auch bei einer
Mannschaft die nicht vorne mitspielt.

Er könnte als Konterspieler durchaus funktionieren. Ich sehe ihn jetzt auf keinen Fall schwächer
als Salli und auch Palacios sehe ich aktuell nicht besser.

Ich erinnere auch an einen Füllkrug, der auch erst bei uns einen guten Sprung in seiner
Entwicklung gemacht hat und jetzt auch in Hannover nochmal einen Sprung gemacht und
entgegen meiner Erwartung sich in der Bundesliga gut etabliert hat.

Darüberhinaus dürfen wir auch nicht nur kurzfristig denken. Wir sind leider mit der kleinste
Fisch im Teich in der nächsten Saison. Man muss auch im Plan haben, dass man wieder
absteigt, dann ist es auch gut, wenn man Leute hat die in dieser Liga schon funktioniert haben.
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